

# *Cuba enregistre 9 nouveaux cas et 0 décès pour Covid-19 ces 24 dernières heures*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé ce jeudi matin 9 autres tests positifs à la Covid-19, ce qui porte à 1 983 le total de cas dépistés dans notre pays.

Il s'est d'autre part félicité du fait qu'il n'y a pas eu de décès à déplorer.

555 personnes se trouvent actuellement sous surveillance épidémiologique dans des hôpitaux et des centres d'isolement. Le personnel affecté à l'attention primaire de la santé se charge de la surveillance épidémiologique de 1 684 autres personnes à domicile.

Un total de 1 734 patients sont guéris, ce qui représente 87,4% des cas de Covid-19 confirmés à Cuba



**Radio Habana Cuba**